

## ～運動会第2弾～

全校表現は、4～6年生の一輪車演技に始まり、1～3年生の輪を使った演技、そして、全校による一輪車の披露という3部構成です。

曲に合わせて、一輪車に乗った4～6年生が運動場に飛び出すと、観客席から拍手がわきます。広い運動場を大きく使って移動したり、数人で手を繋ぎ円になってぐるぐる回ったり、二人で“メリーゴーランド”の技を難なくこなしたりする姿は、さすが長い間一輪車の練習をし続けているだけあります。



続いて、「みんながんばるぞ！ おー！！」と、入場門から1～3年生が元気に飛び出してきました。そして、明るい曲のリズムに乗り、踊り始めます。手足を大きく動かして元気に、途中で、腕でフラフープを上手に回したり、縄跳びのようにしてぴょんぴょん跳んだりする技も見せてくれます。踊りの楽しさが大変伝わってくる素晴らしいものです。



最後は、一人ずつの一輪車の披露です。驚いたのは、入学後に一輪車の練習を始めた1年生が、一人乗りができるようになっていたことです。休み時間や日々のチャレンジタイムに、上級生に助けをもらいながら練習に励んだ成果です。中には、放課後におうちのひとと、運動場で一輪車の練習に日々励んでいた子もいます。



2年生以上も、一人乗りやスラローム、アイドリング等、難しい技にチャレンジし、見事成功。

子どもたち一人一人の努力が演技の中で見て取れ、大変感動するものでした。

児童会競技『大玉転がし』は、<大田っ子だより10月16日号>でもお伝えしたように、子どもたちが競技内容を練り直し、練習を重ねてきたものです。



本番では、子どもたちで決めたペアの息はぴったり。たくさん声援を背に、大玉を巧みに転がしスラロームを通過して

いきます。この勝負、接戦の末、白組が先にゴールとなりました。

閉会式や解散式での感想発表の中で、この大玉転がしの頑張りを取り上げた子が多く、競技内容の決定や練習と、深く関わってきた子どもたちの思い入れが強い競技となったようです。

紅白リレーも、子どもたちが走る順番を決めたようです。そして、本番前日までバトン渡しの練習をしたり、本番さながらに走る練習をしたりしてきました。



本番では、赤組から引き離された白組でしたが、誰も力を抜く子はいません。アンカーの白組団長も、走るスピードを緩めることなく全力でゴールを走り抜けます。圧巻の走りでした。

今年度の大運動会は、赤90点、白86点で赤組の勝利に終わりました。

この日までの1か月間、子どもたちは、運動会テーマ「進んで燃えろ 大田っ子」のもと、素晴らしい運動会にしようと練習に励んできました。そして、本番の子どもたちの姿は、まさに運動会テーマにある「燃える大田っ子」の姿であり、観る者に感動を与えるものでした。このように全力を出し切った大田っ子たちに、大きな拍手を送りたいと思います。

### ありがとうございました

保護者の皆様、地域の皆様、大運動会では、早朝よりご来場いただき、持てる力を出し切ろうと懸命に頑張る子どもたちに、最後まで温かい拍手やご声援をいただき、大変ありがとうございました。さらに、テントの片付け等にもご協力いただき、感謝申し上げます。

また、競技中には、“綱引き・玉入れ・盆踊り”にもご参加いただき、ありがとうございました。

特に盆踊りでは、幅広い年齢層の皆様がたくさん集まってくださり、輪になり、太鼓と口説きに合わせて、みんなで踊る様子は、地域の一体感と団結力をまさに象徴しているかのようで、圧巻でした。誇れる“ふるさと大田”です。

### <持久走大会について>

今年度は、子どもたちの走る距離と安全管理の観点から、本校運動場内での持久走大会といたします。

保護者の皆様・地域の皆様、子どもたちの頑張りにご声援いただければと思います。

1. 日 時 11月22日(金) 10時45分より開会式  
(雨天時 11月26日予定)

2. 場 所 運動場(トラック)

3. 各学年のスタート予定時刻

(予定ですので、多少前後することがあります)

1・2年-10:55、3・4年-11:05、5・6年-11:15